## Pressemitteilung

Nr. 053 vom 07.06.2017

Magdeburger Firmenstaffellauf am 14. Juni 2018 für einen guten Zweck

## Der Landkreis Börde ist auch 2018 mit 3 Teams am Start

Der Magdeburger Firmenstaffellauf zählt nach Angaben des Veranstalters mit 5.000 Teilnehmern, verteilt auf 1.000 Teams, zu einem der größten Laufevents in der Region. Martin Hummelt, Geschäftsführer der Lokalpatrioten GmbH, stellt die Veranstaltung unter das Motto "Laufen. Motivieren. Netzwerken." 2018 geht die Magdeburger Firmenstaffel in die mittlerweile 10. Auflage. Zu den Teilnehmern gehören auch 3 Laufteams des Landkreises Börde.



Am Rande einer Veranstaltung nutzten die Läuferinnen und Läufer vom Landkreis Börde die Gelegenheit zum Training (Foto Landkreis Börde)

Der Erlös der Veranstaltung, unter anderem bestehend aus den Startgeldern, soll auch 2018 für einen gemeinnützigen Zweck ausgereicht werden. Von daher ist Börde-Landrat Hans Walker die Entscheidung nicht schwergefallen, Beschäftigte der Kreisverwaltung Börde an den Start zu schicken. "Der Firmenstaffellauf ist ein Netzwerktreffen der Wirtschaft, das auch für Teilnehmer kommunaler Verwaltungen geöffnet wurde. Eine sehr gute Gelegenheit, Netzwerke zwischen der Wirtschaft und öffentlichen Verwaltungen zu knüpfen, zu pflegen und auszubauen."

Telefon: +49 3904 7240-1204

Telefax: +49 3904 7240-51204

E-Mail: presse@boerdekreis.de

Für die 10. Auflage des Magdeburger Firmenstaffellaufs fällt um 18:00 Uhr der offizielle Startschuss. Für alle Teilnehmer, Kollegen, Freunde und Besucher der Firmenstaffel ist der Eintritt in den Elbauenpark am Veranstaltungstag ab 15:00 Uhr kostenfrei.

Direkt nach Ankunft des letzten Läufers starten im Start-Ziel Bereich die Siegerehrung und die After-Run-Party. Die Lauffreunde des Landkreises Börde freuen sich auf die Band "Rockpirat" und eine emotionale Siegerehrung, die Prämierung mit dem Team-Award und die Übergabe des Benefiz-Schecks.

Bewegung erhält gesund. Landrat Hans Walker drückt seinen Mitarbeitern fest die Daumen. Er verbindet mit dem Lauf ein Stück "betriebliche" Gesundheitsvorsorge sowie Motivation zur Arbeit und zitiert in diesem Zusammenhang Johann Gottfried von Herder mit den Worten: "Wer nicht läuft, gelangt nie ans Ziel."

"Unsere Läufer sind durch ein mit dem Schriftzug und dem Kreiswappen des Landkreises Börde versehenes Laufshirt gut zu erkennen", erklärt der Landrat. "Egal ob Sieg oder Niederlage. Gewinner der Veranstaltung sind wir alle. Ich würde mich freuen, wenn viele Menschen am 14. Juni 2018 den Weg nach Magdeburg finden würden, um die Wettkämpfer anzufeuern."